



1. Tier: Eine kaiserliche Begegnung

90 Tieren in ganz Südamerika hautnah begegnen – das ist die Mission, die Martina Hirschmeier, Inhaberin der Produktionsfirma Schlaumeier TV, erfüllen möchte. Für ihre Unterrichtsfilme wagt sie sich von den Metropolen über exotische Pfade durch Wüsten und Tropen, bis zu den Galapagos Inseln und dem Karneval von Rio. Ihre Begegnungen mit den Tieren vor Ort sind mal aufregend, mal geheimnisvoll und manchmal einfach nur wunderschöne Momente, in denen sie der Vielfalt der Natur zum Greifen nahe kommt. Den Auftakt macht ganz zu Beginn der Reise noch am Flughafen in Düsseldorf ein ganz besonderes Tier.



Endlich geht es los! Seit Wochen freue ich mich auf den Tag, wo wir in den Flieger Richtung Miami und dann weiter nach Südamerika steigen. Ich bin schon ganz aufgeregt. Vor allem, ob ich es schaffen werde, während meiner Reise innerhalb von 90 Tagen 90 Tiere zu treffen. Mein größter Traum wäre es, einem Kaiserpinguin in der freien Natur gegenüberzustehen. Die Schönheit und der Stolz dieser Tiere faszinieren mich ungemein. So, jetzt schnell noch ein Wasser im Duty-Free kaufen und dann machen wir uns auf den

Weg zum Gate. Was ist das denn? Na, wenn das kein gutes Omen ist! Direkt im Shop begrüßt mich mein Traumtier: der Kaiserpinguin. Auch wenn dieser nur aus Stoff ist, so bin ich mir jetzt ganz sicher, dass ich meine Mission erfolgreich erfüllen werde.

Martina Hirschmeier ist Schulfilmproduzentin und momentan auf einer Expedition durch Südamerika. Die Moderatorin und Regisseurin hat sich auf dieser Unterrichtsfilmreise das Ziel gesetzt, in 90 Tagen über 90 Tiere zu berichten und neben den Lehrfilmen auch ein Buch über die Reise zu veröffentlichen. Wer live an diesem Abenteuer teilhaben möchte, kann sich unter www.schlaumeiertv.de für den Newsletter anmelden.